

NO OLVIDES MI CORREO

Publicado por: secreet50

Publicado el : 24-5-2012 9:32:37

¡Tantos amigos, tenía en internet! Uno me mandaba cosas muy bellas, últimamente por algo que le ha pasado, se refugió en el silencio, sé que acompaña lo que publico, pero no aparece.

Lo sé porque lo dije entre líneas, otros, como hay sitios donde se puede hablar y donde están casi todos, se conectan conmigo. Pero las cosas tan hermosas de paisajes, de pensamientos, por el mundo viajaba, miraba con esperanza la naturaleza, en las fotos. Me hacen falta los E-mails, que recibía, nunca me aburrían. Hoy son las redes sociales, que nos ponen en contacto, es distinto. Son frías e impersonales, una mezcla de todo y al final no tienen nada. No son directas ni con un nombre, son aire que pasa, nada queda.

En mi silla, delante del ordenador, tengo añoranzas de mis cajas de correo llenas de cosas bellas, guardadas están muchas, de amigos insubstituíbles que ya marcharan, pero que continúan conmigo cuando los repaso. De muchos que aun por aquí andan y que los quiero mucho.

La amistad nunca termina cuando es verdadera, mi desperfecto es ser eternamente amiga, me trae desilusiones por veces, pero mismo triste y dolorida, continuo siendo amiga en mi silencio.

Cuando se nasce, venimos de un sitio donde estamos solos, al llegar a este mundo, con los ojos ya abiertos, lo que sentimos, nunca lo sabremos, no queda en la memoria, cuando morimos, de nuevo solos quedamos e no sabemos lo que sentimos, pues ya no la tenemos.

Solo viviendo, un día tras otro, vamos guardando el del anterior. Así pasamos, memorizando, lo que nos pasa y cuando en noches frías, miramos la chimenea con su llama naranja y roja, ya en la etapa del descanso por la edad, o cuando paramos mirando el atardecer, de un día de verano, tenemos los recuerdos del pasado y es bueno es nuestra compañía, pues los hijos están ocupados con sus vidas.

Por eso no quería dejar de tener, por correo electrónico, las cosas maravillosas que me mandaban con en cantidad. Ni siempre es noche fría, ni siempre miramos el fuego, o el poner del sol. Miramos la ventana del ordenador, por donde entra, algo muy fuerte, como la amistad, vivencias, naturaleza e instrucción, al mirar las maravillas de este mundo e curiosidades, que no sabíamos. No quiero perder mi sentido humano, ni que la pantalla del ordenador no me distraía e me haga compañía.

Con el avanzar de los años, poco ya servimos a aquellos a quien hemos dado todo nuestro tiempo, por eso me hacen falta lo que me mandaban por internet, no que no lo hagan, pero son menos y yo quiero mas, muchos mas.

Esperando quedo, por tus e-mails, esperando quedo, por tu buena voluntad, esperando quedo por mis amigas (os), en el buzón de correo, de e-mail. Nunca cambies la conexión individual por redes sociales, queda con las dos. Asi tendrás siempre alguien esperando que lo llares.

Oporto, 22 de Mayo de 2012

Carminha Nieves (secreet)